

Häusliche Krankenpflege

- Beratung
- Grund- und Behandlungspflege

Brunnenstraße 1 · 49124 Georgsmarienhütte
Tel. 05401/34454 · www.diakonie-sozialstation-gmhuette.de



Partyzeit mit der Liveband Blind Date

Alle Party- und Tanzbegeisterten aus Georgsmarienhütte und Umgebung sind eingeladen, am Samstag, dem 23. Januar, mit der Liveband „Blind Date“ in der Halle/LandForum an der LandvolkHochschule Oesede zu feiern. Einlass ist ab 19.30 Uhr. Die Besucher erwartet eine Sekt- und Cocktailbar; Kostümierte erhalten ein Freigeränk. Karten gibt es im Vorverkauf (12 Euro) bei Schweibwaren Fröse in Oesede und auch an der Abendkasse (15 Euro). Veranstalter ist die Kolpingsfamilie Oesede.



Janine Debbrecht und Wolfgang Spittler vom Organisationsteam der Party mit Plakat vor dem LandForum Landvolk-Hochschule.

Langzeitpraktikum „Coole Schule“

Erfolgreiches Jahr 2015 für die Schüलगenossenschaft

Die vierte Minigolfsaison am Südring in Oesede wurde bei strahlendem Sonnenschein mit einem leckeren Essen beendet. Mitglieder der Schüलगenossenschaft der Sophie-Scholl-Schule, Lehrer, Nachbarn und Bürgermeister Ansgar Pohlmann zogen wieder eine erfreuliche Bilanz. 3087 Minigolfer kamen in der dieser Saison. Die Organisation mit 26 Schüलगen und Schüलगen aus den Klassen 5 bis 10, vier Lehrkräften und dem pädagogischen Mitarbeiter Ralf Ingenpass klappte auch in die-

sem Jahr wieder gut. Die Schüलगen sind für die Ausgabe der Bälle und Schläger verantwortlich und für sämtliche Tätigkeiten, die mit dem Betrieb der Freizeitanlage verbunden sind: Betreuung des gastronomischen Bereichs, Abrechnung der Kasse, Einsatz für Sauberkeit und vieles mehr. Viele Kindergeburtstage auf dem Areal gefeiert. Das Sommerfest mit Flohmarkt im Juli, veranstaltet mit dem Jugendrotkreuz Alt-Georgsmarienhütte, fiel allerdings faktisch ins Wasser. Bürgermeister Pohl-

mann dankte den Schüलगen und Lehrkräften für ihren dauerhaften Einsatz und belohnte sie mit Gutscheinen für die Eisbahn. Für die Saison 2016 hat die „Coole Schule“ wieder viele Pläne. Die Bahnen werden in Zusammenarbeit mit einem befreundeten Minigolfclub turnierfähig gemacht. Diese Arbeiten sind auch eine gute Gelegenheit für handwerkliche Schüलगenpraktika. Viel zu tun hatte auch die Catering-Abteilung der Schüलगenfirma. Ob nun die Stadtverwaltung GMHütte, der Landkreis Osnabrück, der Genossenschaftsverband Weser-Ems oder der Auftritt auf der Ausbildungsmesse „Talent trifft Aus-

bildung“ – alle Auftraggeber waren zufrieden mit Angebot und Service. Trotz schlechten Wetters kamen Ende September 42 Schüलगeninnen und Schüलगen aus den Klassen 5 bis 9 zur Streuobstwiese in Holzhausen und sammelten zusammen mit Eltern und Lehrkräften Äpfel für rund 900 Liter Apfelsaft. Die Stammkunden, wie beispielsweise die Montessori-Schule in Osnabrück und viele private Abnehmer, warteten schon auf den leckeren Saft. Auf dem Oeseder Weihnachtsmarkt vom heutigen Donnerstag bis Sonntag bietet die „Coole Schule“ den Saft heiß gemacht an. Die Hagener Mosesterie Richard Pues ist schon seit Jahren Kooperationspartner der Schüलगenfirma. Anerkennung für die Hauptschüलगen gab es auch bei der aktiven Teilnahme am „Feuerabend“ und als Veranstalter des diesjährigen Netzwerktreffens „Nachhaltiger Schüलगenfirmen – Stadt und Landkreis Osnabrück“ auf der Minigolfanlage. Die Schüलगen konnten auch in diesem Jahr bei allen Projekten in den elterlichen Geschäftsfeldern der Genossenschaft Einblicke in wirtschaftliche und soziale Zusammenhänge gewinnen und in diesem Langzeitpraktikum ihre Kompetenzen erweitern. Die aussagekräftigen Abschlusszertifikate sind ein echter Vorteil bei der Vermittlung in Praktikums- und Ausbildungsstellen.

